
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ顧問
　　千村美恵子様
　〇　米山記念奨学生
　　リチ・クルニア・アリフさん

《会　長　報　告》
　○　みなさんこんにちは！今日もようこそお

越し下さいました。前回の大納涼大会では、
大変楽しいひと時を共に過ごす事が出来、
誠にありがとうございました。又、今日は
米山奨学生のリチ君、そしてインターアク
トクラブ顧問の千村先生にご参加頂き、と
ても嬉しく思います。

　　　さて、前々回の例会では会員の体調不調
による途中閉会と言う事態となりましたが、
その折り多くの会員から『危機管理』と言
う事が提起されました。危機管理について
は所謂 BCP として、各企業で取り組まれて
いる事と思います。ただ現況では広域災害
対策と後継者育成がほとんどですが感染症
によるパンデミックスを含め、対処すべき
事項は山ほどあると思います。

　　　ＲⅠでは、2004 年の大阪国際大会で、危
機管理の必要性が報告され危機管理委員会
を各地区に設置する事が求められました。
直接的な動機は、青少年交換留学生が性的
虐待やハラスメントに遭っていた事実が報
告された事です。事の発端は『青少年プロ
グラムにおける虐待とハラスメント』です
が、あらゆるロータリー奉仕活動には常に

危険、責任、告訴、補償等の危機が内在す
る可能性を持っています。

　　　現在我が 2600 地区でも、青少年育成プロ
グラム危機管理委員会が設置されています
が、今後はクラブ運営をも含めた危機管理
意識と対策が求められて行くでしょう。会
員メンバーがいつも明るく・楽しく・元気
よくそして安心して活動できるよう様々な
想定と対策が必要になると思います。みん
なで少しずつ、考えていきたいと思います。

《認 証 状 授 与》
　◯　文化学園長野高校から文化学園長野中学・

高等学校へ校名変更に伴い、新たな認証状
が国際ロータリーより届きましたので、本
日、千村先生にお渡しします。

《幹　事　報　告》
　〇　7 月 9 日にお伝えしました、原田政和氏

の入会に対しまして、7 月 16 日までにご異
議のお申立てがありませんでしたので、本
日より例会にご出席いただきます。後程ご
挨拶を頂戴いたします。

　〇　次週 8 月 6 日の例会場は会場の都合によ
り 2 階「弥生の間」となります。お間違いの
ないよう、お願い申し上げます。

　〇　例会場変更のお知らせが木曽ロータリー
クラブより届いております。9 月 2 日より
例会場が「長野県木曽勤労者福祉センター 1
Ｆ 音楽室」に変更となります。よろしくお
願いいたします。
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　〇　例会変更のお知らせ
　　上田 RC 8 月 11 日（月）理事会の決定に
  より休会いたします。
　　　　 ＊定刻受付はいたしません。
　　　　　　 8 月 18 日（月）夜間例会の為、
  時間の変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。

《ご 　 挨 　 拶》
　〇　鷲澤正一君
　　鷲澤です。前々回、ちょっとご心配をお掛

けしまして申し訳ありませんでした。また、
山田先生にはお世話になりましてありがと
うございました。完全に元気になりまして、
お酒もたばこも何でもござれですので、よ
ろしくお願いします。色々ありがとうござ
いました。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 64名 29名 35名 45.31%
前々回　7月16日 訂正出席率　87.03%

《ニコニコボックス》
　早 　 　 　 退 ：鈴木　明治君、篠田　　諭君

　○　本日、卓話をさせていただきます。
 土屋　磯司君

　○　7 月 13 日にインターアクト地区大会が上
高地で開催されました。あいにくの雨でし
たが、無事終る事ができました。文化学園
からは初の中学生が参加しました。

 佐藤　忠幸君

　○　納涼会楽しかったー！今日はリチ君、千
村先生ようこそ！ 横田会長

《委 員 会 報 告》
　〇　会員サービス委員会
　　プログラム担当　真柄　成一君
　　　今日は土屋様に会員卓話をお願いしてお

ります。今年度のプログラムにつきまして
ご説明しますと、今年は思い切って「会員卓
話」を充実させていきたいと思っておりま
す。大体年間で二十数回プログラムを用意
します。全会員にお願いするのは難しいか
もしれませんが、多くの会員の方にお願い
したいと思っています。今までも新入会員
の方には卓話をお願いしましたが、出来れ

ば今年度は在籍年数の長い方々にゆっくり
とお話をお聞きする場を作りたいと思って
います。役員の皆様にも了解をして頂きま
したので、今年度は以上のような方針で進
めたいと思います。

　　　まずは先頭を切って本日は土屋磯司さん
に卓話をして頂きます。よろしくお願いい
たします。

　　　今後、皆様にご依頼することもあるかと
思いますので、その際は快くお引受け頂け
れば幸いです。また、一方通行ではなく、
コミュニケーションを取って、質疑応答の
時間を作ったり、会長から一言頂いたりし
たいと思っております。そんなことも含め
て、楽しい卓話にして行きたいと思ってい
ます。

　　　また、外部のこんな方のお話が聞きたい
など、ご要望がありましたら、私までお願
いいたします。最低でも季節に 1 回ぐらい
は外部の方にお願いしたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

《新 会 員 紹 介》
　〇　山田幹事
　
《新 会 員 挨 拶》
　〇　原田　政和君
　　　ただ今ご紹介頂きました原田です。今日

から長野東ロータリークラブに入会させて
頂きます。よろしくお願いいたします。ま
だ、わからない事だらけです。皆様の足を
引っ張らないようにしていきたいと思いま
す。何なりと言って頂ければと思いますし、
わからないことはまたお聞きいたしますの
で、その節はよろしくお願いいたします。

《本日のプログラム》
　○　会員卓話
　　土屋　磯司君
　　「最近のロータリー」



《長野東 RAC例会開催報告書》
　○　開催日時：平成 26 年 7 月 25 日（金）

　○　開催場所：長野都市ガス株式会社　岩石町

　○　出席者
　　長野東ロータリークラブ
　　　横田様、中山様
　　長野東ローターアクトクラブ
　　　森山　将人、江尻　怜史
　　　根津　隆大（OB）
　　ゲスト
　　　SMBC 日興証券（株） 7 名
　　　野村證券（株） 5 名
　　　長野都市ガス（株） 4 名
　　　（株）エーシーエ設計 1 名

　○　内容
　　■ 7 月　第 2 回例会
　　　　新人勧誘、異業者交流会を当クラブ会長

の勤務先の長野都市ガス（株）岩石町にて
開催しました。

　　～感想～
　　　　合計 21 名で賑やかな会となり、当日出席

してくださったロータリアン、社員様を派遣
してくださったロータリアンのご協力で素晴
らしい会になりました。

　　　　今回、参加してくださった方の中に会員
になってくれる方がいればと思います。今後
もこの様な会を計画・開催していきたいと思
いますので、よろしくお願いします。

《8月 6 日のプログラム》
　○　クラブアッセンブリー
　〇　クラブフォーラム

《8月 6 日のメニュー》
　○　和定食
　・夏野菜と海老の天ぷら
　・養老豆腐
　・にぎり寿司（3 貫）
　・冷麦
　・果物

＝次週予告＝

《8月 20 日のプログラム》
　○　会員卓話
　　鷲澤　正一君

《8月 20 日のメニュー》
　○　洋コース
　・季節野菜とシーフードのマリネ
　　サラダ仕立て
　・リブロースのグリエ　バルサミコソース
　・マンゴープリン
　・パン
　・コーヒー



2014-15 年度　国際ロータリー第 2600 地区　　第 22 回インターアクト地区大会
大会テーマ「自分たちの今を知る」
日　時　2014 年 7 月 13 日（日）　開会式　9：15
会　場　松本歯科大学図書会館・上高地
ホスト　松本工業高校インターアクトクラブ
　　　　松本南ロータリークラブ

2 年　小山　恵理
　　今日は、私にとって 2 回目の地区大会がありました。今回のテーマは「自分たちの今を知る～第 25 回

インターアクト東北夏期研修から学び、考え、そして行動へ」というテーマのもと上高地への体験プロ
グラムが組まれていました。雨が降っていたこともあり昼食は車内でしたが散策では、自然の空気の中
で河童橋など全国的に有名な所をたくさん見ることができました。

　　上高地へは今回初めて行きましたが、川や木などの自然の美しさにとても感動したと同時に、守って
いかなければならない大切なものだと思いました。

　　また、今回の地区大会をもって 3 年生は引退とい
う形になります。今回名札やお弁当の配布など、全
てのことを 3 年生の先輩方に任せっきりになってし
まったことが数多くありました。しかし、これから
の活動には頼りとなる先輩はいないので、今引き継
げることはしっかり引き継ぎ、これからの部活に生
かしていきたいと思いました。

1 年　中曽根愛実
　　7 月 13 日、あいにくの雨。研修で訪れた上高地は、

生まれて初めて見る景色があふれていました。透明
な川、不思議な木や花。自然て豊かだと感じました。

　　ガバナーの中川さんがお話ししてくれたこと。そ
れは、自ら判断して行動して欲しいということでし
た。この期待に応えられるようにがんばりたいと思
います。

　　活動から学んだこと。それは「何事も協力する」
こと、「人を思いやる」こと。やはり、「思い、感じ
る」ことは大切だと思いました。この思いを気づか
せてくれたガバナーさん、先生方、友だち、ガイド
さん、いろんな所で支えてくださったみなさん、そ
して、豊かな自然に本当に感謝しています。

＝当日のプログラム＝

開会式（司会）松本工業高校 IAC 幹事 西澤　春菜  9:45 上高地へ向けてバス出発
9:15 点鐘 ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春 11:00 沢渡ナショナルパークゲート到着・トイレ休憩

開会の言葉 ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春 11:15 沢渡ナショナルパークゲート出発
9:16「インターアクトの歌」 ソングリーダー　松本工業高校 上條　華奈 11:45 上高地到着
9:18 歓迎の言葉 ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春 ※ 15 班に分かれて昼食、散策
9:21 大会実行委員長挨拶 池上　博久 閉会式 ( 司会 ) 松本工業高校 IAC 幹事 西澤　春菜
9:23 特別出席者・参加クラブ紹介　ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春 14:01 講評 国際ロータリー第 2600 地区パストガバナー 島田甲子雄
9:25 挨拶 国際ロータリー第 2600 地区ガバナー 中川　博司 14:04 挨拶 国際ロータリー第 2600 地区 IA 委員会委員長 市川　　誠
9:28 挨拶 松本南 RC 会長 小岩井　高 14:07 閉会の言葉 ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春
9:30 挨拶 松本工業高校校長 森本　克則 14:10 閉会式終了
9:33 挨拶 次期ホストクラブあづみ野 RC 会長 下里　　守 14:30 上高地から各地に向けて出発
9:35 点鐘 ＩＡ地区代表・大会実行委員長 北村　美春 16:30 松本駅、松本歯科大学到着後解散


